



75 Jahre Bayerische Staatsregierung

Beitrag

Im Cuvilliés-Theater in München hat am 26. Oktober 2022 ein Festakt zu 75 Jahre Bayerische Staatsregierung stattgefunden. Ministerpräsident Dr. Markus Söder, MdL: „Bayern hat sich vom armen Agrarstaat zum Superland entwickelt. Wir sind modern und menschlich, trendy und traditionell, weltoffen und wertebewusst. Heimat ist der Schatz unseres Lebens. Der heutige Abend ist eine Vitaminspritze für die Herausforderungen unserer Zeit: Immer wieder in der Geschichte gab es schwere Krisen, aber auch immer Hoffnung auf eine gute Zukunft. Die Liberalitas Bavariae ist damals wie heute unser Leitspruch.“

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **Standard**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf den Button unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Inhalt entsperren](#)

[Weitere Informationen](#)

Text und Bildmaterial: Bayerische Staatsregierung

Bayerns Ministerpräsident Dr. Markus Soeder: 75 Jahre Bayerische Staatsregierung Bayerischer Raumfahrtgipfel aufgenommen am 26.10.2022 in Muenchen. Foto: Joerg Koch/ Bayerische Staatskanzlei joerg@joergkochfoto.de; +49-175-1815173;



Bayerns Ministerpraesident Dr. Markus Soeder: 75 Jahre Bayerische Staatsregierung Bayerischer Raumfahrtgipfel aufgenommen am 26.10.2022 in Muenchen. Foto: Joerg Koch/ Bayerische Staatskanzlei joerg@joergkochfoto.de; +49-175-1815173;



Bayerns Ministerpraesident Dr. Markus Soeder: 75 Jahre Bayerische Staatsregierung Bayerischer Raumfahrtgipfel aufgenommen am 26.10.2022 in Muenchen. Foto: Joerg Koch/ Bayerische Staatskanzlei joerg@joergkochfoto.de; +49-175-1815173;



Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40





Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Jubiläum
3. München-Oberbayern